



## COMUNICADO 4

Chillán, 6 de junio de 2024.-

Querida Comunidad Educativa Instituto Santa María de Chillán, junto con saludar, esperamos que se encuentren muy bien de salud y que nadie esté afectado por las condiciones climáticas de estos últimos días.

El propósito de este comunicado es cumplir con nuestro permanente deseo de mantenerlos informados del acontecer escolar. Por tal motivo, hemos considerado oportuno comunicarles que en la jornada de hoy el Colegio debió denunciar a tres cuentas falsas de la red social Instagram que tienen como único propósito dañar la integridad de las personas. Nuestro Colegio en su rol de proteger y cuidar a todas y todos los integrantes de la Comunidad, ha puesto en manos de las autoridades pertinentes, las evidencias que ayuden a identificar o dar con el o los autores/propietarios de esas cuentas.

Nuestro Colegio tiene como principio esencial fomentar el respeto y buen trato entre todas las personas que conformamos la Comunidad Escolar. Por eso hemos tomado el tema y lo trabajaremos en diversas instancias formativas y pedagógicas.

*"Cocreando nuestro futuro, caminando hacia la unidad"*



secretaria@ismchillan.cl



+422 426880



Bulnes #415 - Chillán



Como institución educativa estamos convencidos de que la alianza formativa familia-colegio es clave para terminar con estas prácticas al interior de nuestro establecimiento y no seremos testigos pasivos de las imprudencias y faltas a nuestros valores fundamentales que son la base del proyecto educativo institucional: verdad, justicia, libertad y alegría.

Finalmente, como señalara nuestra fundadora “Confía en Dios y no temas”, y les invitamos a contribuir en la creación de un espacio de respeto y tolerancia.

¡Hagamos un trato por el buen trato!

Nos despedimos fraternalmente,



### Equipo Directivo

Instituto Santa María Chillán

secretaria@ismchillan.cl  
www.ismchillan.cl

*"Cocreando nuestro futuro, caminando hacia la unidad"*



secretaria@ismchillan.cl



+422 426880



Bulnes #415 - Chillán